

No. 09/2023. Ciudad de México, 10 de marzo de 2023.

MINISTRA NORMA LUCÍA PIÑA HERNÁNDEZ VISITÓ ÓRGANOS JURISDICCIONALES DE PUEBLA

- La Ministra Presidenta exhortó a las y los juzgadores a seguir trabajando con dedicación, excelencia y orgullo de pertenencia al PJF
- También resaltó la importancia de la función de las juezas federales en el Día Internacional de la Juzgadora

La Ministra Norma Lucía Piña Hernández, Presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se reunió con magistradas y magistrados, y juezas y jueces con residencia en la ciudad de Puebla, Puebla.

En el encuentro, la Ministra Piña Hernández comunicó el sentir de las y los Consejeros para generar mejores condiciones de trabajo para las y los juzgadores del país, mediante el ejercicio transparente y eficiente del gasto público.

Asimismo, les transmitió su reconocimiento a las y los juzgadores federales, ya que se distinguen por cumplir su responsabilidad constitucional con excelencia, compromiso y orgullo de pertenencia al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Durante el diálogo con las y los juzgadores de Sexto Circuito, se destacó la importancia de seguir trabajando en favor de las y los justiciables y a tener presente que sus sentencias siempre están bajo el escrutinio público.

A su vez, los asistentes agradecieron la visita y subrayaron la importancia de sostener un diálogo franco con las autoridades del CJF, ya que conocerán de primera mano las necesidades que se viven en el Sexto Circuito Judicial, así como las áreas de oportunidad para mejorar la organización del trabajo.

Al término del encuentro, la Ministra Presidenta visitó instalaciones jurisdiccionales y administrativas de la Ciudad Judicial de Puebla.

La ministra Piña Hernández, resaltó en el contexto del Día Internacional de la Juzgadora, el papel fundamental de las impartidoras de justicia federales en favor de la sociedad.